

Mein Name ist
Ludwig van Beethoven.

Auch ich bin ein musikalisches Genie.
Besonders am Klavier konnte ich mein Publikum
zum Staunen bringen. So krass hatte vor mir noch
nie ein Mensch Klavier gespielt.

Anders als mein Kollege Mozart war ich kein so lustiger
Zeitgenosse. Ich war sehr oft schlecht gelaunt und habe
meine Mitmenschen sehr beleidigt. Aber wenn man es
musikalisch drauf hat, ist es egal, was die Leute von einem
denken. Wichtig ist allein die Musik!

Meine schlechte Laune war auch kein Wunder, denn als ich so
ungefähr 30 Jahre alt war, konnte ich nicht mehr gut hören,
bis ich schließlich ganz und gar taub wurde.

Was für eine Katastrophe für einen Musiker!
Dennoch schaffte ich es trotz meiner Taubheit noch
große Sinfonien zu komponieren. Bis heute sind
diese Werke der Hammer und ein Stück
wird sogar als Europahymne
verwendet.

